
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT Drucksache 18/ 
Landtag  26. Februar 2014 
18. Wahlperiode 
 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Höchstversorgungssatz der Pensionen bei bremischen Beamten 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Änderungen plant der Senat zukünftig beim Höchstversorgungssatzes von 
71,75 Prozent bei den Pensionen von bremischen Beamten? 
 

Plant der Senat weitere Änderungen bei den Pensionen? 
 
Welche mindestens vorhandene Höhe des Höchstversorgungssatzes hält der 
Senat für noch amtsangemessen? 
 

 
 
 

Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


